

# HUMAS

## Kapolsek Banjarsari Laksanakan Silaturahmi Kamtibmas dan Monitoring Pembangunan Dapur Sehat di Desa Cibadak

Ciamis - [CIAMIS.HUMAS.CO.ID](http://CIAMIS.HUMAS.CO.ID)

Jan 8, 2025 - 10:57



Ciamis - Kapolsek Banjarsari AKP Rahmad Fanani bersama Panit Binmas Aiptu Arman dan Sertu Totok melaksanakan kegiatan Silaturahmi Kamtibmas Dalka

sekaligus monitoring pembangunan dapur sehat di Dusun Cibeurem RT 31 RW 07, Desa Cibadak, Kecamatan Banjarsari, Kabupaten Ciamis. Rabu (8/1/2025)

Pembangunan dapur sehat ini bertujuan untuk menyediakan kebutuhan makan siang gratis hingga 3.500 porsi per hari bagi masyarakat Desa Cibadak dan Kawasen.

Program ini diharapkan dapat mendukung kebutuhan dasar masyarakat, terutama bagi mereka yang membutuhkan, sekaligus menjadi wujud nyata gotong royong masyarakat bersama pemerintah dan aparat keamanan.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Banjarsari menyampaikan beberapa imbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas):

1. Mengingatkan masyarakat untuk waspada terhadap pelaku kejahatan seperti curas, curat, TPPO, dan curanmor.
2. Menjaga kondusifitas Kamtibmas dengan terus bersinergi bersama unsur terkait jika terjadi gangguan keamanan.
3. Mendorong warga untuk menjaga keamanan diri sendiri dan lingkungan sekitar.
4. Mengajak masyarakat untuk aktif mendukung gerakan ketahanan pangan sebagai upaya pemenuhan kebutuhan pangan secara mandiri dan berkelanjutan, dengan memperhatikan ketersediaan, keterjangkauan, kualitas, dan nilai gizi pangan.

Kapolsek AKP Rahmad Fanani juga menyampaikan apresiasi terhadap inisiatif pembangunan dapur sehat ini sebagai wujud kepedulian terhadap masyarakat. "Pembangunan dapur sehat adalah langkah positif yang tidak hanya memenuhi kebutuhan dasar masyarakat tetapi juga mencerminkan semangat gotong royong dan kemandirian. Kami mendukung penuh program ini dan memastikan situasi tetap aman dan kondusif," ujar Kapolsek.

Masyarakat setempat menyambut positif kegiatan monitoring ini dan menyampaikan rasa terima kasih atas perhatian yang diberikan oleh aparat keamanan. Mereka juga merasa termotivasi untuk turut menjaga ketertiban dan mendukung program-program yang bermanfaat bagi desa mereka.

Selama kegiatan berlangsung, situasi berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Sinergi antara pemerintah, aparat keamanan, dan masyarakat terus diupayakan untuk menciptakan lingkungan yang harmonis dan berkelanjutan.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,